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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, eine Analyse über das vorhandene wirtschaftliche Po-
tential der MVGM und der MMKT hinsichtlich der Gestaltung von Tagungen und Kongressen in 
der Landeshauptstadt Magdeburg zu erstellen, um im Messe- und Kongressgeschäft national 
und gegebenenfalls international bestehen zu können. Im Ergebnis dieser Studie soll dann ein 
Entwicklungskonzept über mögliche Zielstellungen in diesem Geschäftsfeld und die notwendi-
gen Voraussetzungen für die Erfüllung dieser Zielstellung dargestellt werden. Dabei sind auch 
die Potentiale Dritter in Magdeburg mit zu berücksichtigen. 
 
Wir bitten, den Antrag in den Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung und 
kommunale Beschäftigungspolitik zu überweisen. 
 
 
Begründung: 
 
Die Landeshauptstadt Magdeburg sieht sich gern als Kongressstadt. Die derzeitigen Vorausset-
zungen für die Durchführung von wirklich großen, bedeutenden Tagungen und Kongressen, 
z.B. für die Wirtschaft und die Wissenschaft, sind nach den heutigen Ansprüchen an derartige 
Veranstaltungen allerdings sehr begrenzt. 
 
Die sehr günstige geografische Lage der Landeshauptstadt Magdeburg in der Mitte der Bun-
desrepublik, die Nähe zur Bundeshauptstadt Berlin, die Universität mit einer Vielzahl von Institu-
ten und Forschungseinrichtungen sowie die Hochschule Magdeburg-Stendal und Unternehmen 
sind gute Voraussetzungen, um Tagungen und Kongresse nach Magdeburg zu holen. Tagun-
gen und Kongresse sind auch ein wesentlicher Wirtschaftsfaktor und ein Instrument für die 
Werbung der Stadt und der Region. 
 
Deshalb ist es notwendig, die vorhandenen Veranstaltungsräume und die Hotelkapazitäten so-
wie die Verkehrsbedingungen hinsichtlich ihrer Eignung für die Tagungs- und Kongressgestal-
tung zu hinterfragen und die notwendigen und wirtschaftlich machbaren Verbesserungen aufzu-
zeigen. 
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